

Soy Pedro Campos Pérez, esposo y padre de dos hijos, militante del partido desde el 2013, colaborador comunal de muchos años e Ingeniero.

En medio de un contexto interno organizativo desafiante, con necesidades de fortalecimiento partidario y en medio de un contexto nacional donde las tendencias autoritarias toman terreno, he decidido dar un paso al frente y proponer mi nombre a ser considerado por la militancia activa para que los represente. Pongo a disposición del partido y del país toda mi trayectoria y experiencia en la lucha comunal y mi experiencia profesional para levantar las banderas de los principios que nos rigen como partido, frente a los desafíos de nuestros tiempos.

Mi compromiso será siempre trabajar incansablemente para ser un digno representante de nuestro partido dando vida, alma y corazón para hacer prevalecer los principios que nos rigen y están plasmados en nuestros estatutos.

Tengo más de 12 años de militancia activa y sin interrupciones. Fui presidente cantonal y he conformado los diferentes CECAs desde el 2016, formando parte actualmente del Comité Ejecutivo Provincial Ampliado. He colaborado activamente en las campañas municipales de 2016, 2020 y 2024, además de las campañas nacionales del 2014, 2018 y 2022, soy un apasionado de la política.

He desempeñado diferentes cargos en la ASADA de mi comunidad, desde la presidencia dos períodos consecutivos, secretaria y actualmente la vocalía. Fui parte de la Junta directiva de una asociación ecuménica Estudiantil además de asambleísta y voluntario de una ONG dedicada al cuidado de PME en estado de vulnerabilidad.

Soy Ingeniero Electricista de profesión, me desempeño como líder técnico de proyectos de automatización industrial en una empresa Internacional de Zona Franca, he tenido bajo mi responsabilidad el desarrollo técnico de proyectos en diferentes países de América.

La unidad y la coherencia serán siempre nuestras mayores fortalezas, ni un paso atrás!